



COT cumplió 22 años al servicio del país desde el centro penquista



CEREMONIA DE ANIVERSARIO SE REALIZÓ EN EL "CHACABUCO".

En el Regimiento Chacabuco se realizó la ceremonia conmemorativa de los 22 años de existencia del Comando de Operaciones Terrestres (COT), entidad creada el 23 de junio del año 2003, con el fin de asegurar la eficiencia de la Fuerza Terrestre del Ejército.

"Para mencionar algunos, podemos señalar, entre otros, la organización en 48 horas de la unidad que integraría la Fuerza Multinacional Provisional de Naciones Unidas para intervenir en Haití en el 2004; asumir el control del despliegue de la fuerza destinada a brindar seguridad en los locales dispuestos para el desarrollo de las votaciones populares y escrutinios, además de supervigilar el proceso de selección y acuartelamiento anual del contingente", expresó señaló el jefe de Estado Mayor del COT, coronel Javier Mendoza.

Durante la conmemoración se distinguió a personal y se entregaron medallas por 20 años de servicio a oficiales y suboficiales de la unidad.

"Recibir este reconocimiento marca para una etapa grande en mi carre-

“
Recibir este reconocimiento marca para una etapa grande en mi carrera”

mayor Daniela Arenas, recibió reconocimiento en el aniversario del COT

ra, veinte años de entrega y amor a esta institución", comentó la mayor Daniela Arenas, oficial que recibió presea.

"Hoy las palabras se quedan cortas. Veinte años han pasado desde que comenzó este camino en el Ejército. Años de sacrificios, desafíos, aprendizajes y también de grandes satisfacciones. Hoy recibo con orgullo esta medalla, que simboliza no solo el tiempo, sino también el compromiso, la entrega y el amor por esta vocación de servir a mi país", agregó la mayor Maggis San Martín.

"Ser destacada como la suboficial más sobresaliente del periodo 2024-2025 es un honor inmenso que refleja no solo mi compromiso con el Ejército, sino también el esfuerzo, constancia y amor que pongo día a día en esta carrera que tanto me apasiona. Este logro no es solo mío, sino también de quienes me han guiado, apoyado y exigido ser mejor cada día", puntualizó sargento primero Ximena Salazar.

20

años de servicio han cumplido funcionarios del COT que recibieron distinciones.